

Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Laksanakan Safari Subuh Berjamaah untuk Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 27, 2023 - 11:03



Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Laksanakan Safari Subuh Berjamaah untuk Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

SUKABUMI, 27 Agustus 2023 - Aipda Robangi, SH., Babinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Safari Subuh Sholat berjamaah yang berlangsung dengan sukses di Mesjid Agung Ciracap, Desa Ciracap,

Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menyampaikan program-program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Pada hari Minggu, tanggal 27 Agustus 2023, pukul 04.46 hingga selesai, Masjid Agung Ciracap menjadi saksi kegiatan yang diikuti oleh Aipda Robangi, SH., serta warga masyarakat yang hadir. Dalam kesempatan ini, Aipda Robangi mengambil kesempatan untuk menyampaikan program Bpk Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan akronim "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Lebih dari itu, Aipda Robangi juga membuka saluran komunikasi untuk mendengar curhatan dan saran dari masyarakat yang hadir.

Salah satu poin yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah upaya untuk mengaktifkan kembali kegiatan Ronda malam atau siskamling di wilayah Hukum Polsek Ciracap. Dengan mengajak warga masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga situasi kamtibmas, diharapkan lingkungan yang aman dan kondusif dapat terjaga dengan baik.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan ini sangat positif. Masyarakat merasa senang dengan kehadiran Babinkamtibmas dan adanya kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian. Selain mempererat tali silaturahmi, kegiatan Safari Subuh Sholat berjamaah ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan pandangan, saran, dan masukan demi terciptanya situasi kamtibmas yang lebih baik di wilayah Hukum Polsek Ciracap.

Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., menyatakan apresiasi terhadap inisiatif positif yang diambil oleh Babinkamtibmas Desa Ciracap. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat semakin kokoh, serta masyarakat merasa terlibat langsung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujarnya.